

たんぽぽだより

春日こども園

令和5年度 活動報告 NO. 4



<万国旗作り>

廊下に万国旗を飾ると、「これ日本!」「アメリカは?」など国旗に興味をもち、好きな国旗を教えてくれました。たんぽぽ組では、画用紙にマスキングテープやハートや花の形を貼ってデザインをつくり、絵の具で色を塗って万国旗を作りました。テープを剥がして模様が浮き上がると嬉しそうに見せてくれました。

<当番活動>

最初は、みんなの前で恥ずかしそうにしていましたが、保育者と一緒に行うことで、少しずつ大きな声で言えるようになってきました。「今日は誰がお当番?」「ぼくはいつお当番?」と順番が来るのを楽しみにしている姿も見られます。みんなの前で恥ずかしがらずに話す経験をしています。

<遠足バック作り>

ペットボトルで遠足バッグを作りました。はじめての油性マーカーでの製作で、透明なボトルに色がつくことを喜び、思い思いに色を塗ったり、絵をかいたりしました。自分だけのバックをもってでかける遠足を前に、「どんなぐり入れたいな」「虫を捕まえたいな」などの声が聞かれます。何が見つかるか、楽しみです☆



<運動会>

『最後まで頑張る』を目標に、運動会の練習を頑張ってきました。最初は恥ずかしさから返事の声が小さかったり、みんなで走ることに戸惑ってしまい、走り出せなかったりする子もいました。しかし、お家の人が見に来ることが分かり、一緒に行う競技を楽しみにしたり、友達や保育者に頑張っていることを認めてもらったりしながら日に日に意欲的に取り組めるようになりました。当日は慣れない環境に泣けてしまった子もいましたが、どの子も最後まで頑張ることができ、素敵な笑顔や楽しそうな姿をたくさん見ることができました。保護者の皆様、温かい御声援と御協力を、ありがとうございました。

<8月・9月誕生会>

少し緊張しながらも、名前や夏に楽しかったこと、運動会で楽しかったことを発表することができました。その後、みんなで動物かくれんぼクイズをしたり、大型絵本を見たりしました。「おめでとう!」「ありがとう」と思いを伝えあう姿も見られました。